

ST SAMSTAG, 1. SEPTEMBER 2012

Auf der Spur von de Leuw

FÜHRUNG. Am 1. August hat sich zum 220. Mal der Geburtstag des Gräfrather Augenarztes Dr. Friedrich Hermann de Leuw gefeiert. Deshalb veranstaltet die IG Stadtführung heute eine besondere Kostümführung. Zwei Zeitgenossen in historischen Kostümen werden die Orte seines Wirkens in Gräfrath vom Flickschen Hotel, vorbei am Optiker Brosy, der alten Apotheke und seinem

Wohn- bzw. Operationshaus bis hin zu seiner letzten Ruhestätte auf dem Gräfrather Friedhof besuchen. Lustige und aufschlussreiche Anekdoten machen die turbulente Zeit in Gräfrath wieder lebendig. Patienten aus ganz Europa – bis zu 300 am Tag – kamen im 19. Jahrhundert nach Gräfrath. Als Stadtführer werden Anja Weck und Dietmar Vogt (Foto) in die Geschichte eintauchen.

sith/ Foto: privat



IG Stadtführung „Vor 220 Jahren wurde der Wunderarzt und Geheimrat de Leuw geboren“, heute, 14.30 Uhr, Haltestelle „Klingensmuseum“, Preise 5 Euro

